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クラブ協議会 

Weekly Report 

【今期活動報告】 

「会員増強・退会防止委員長 内堀敏高さん」 

 今年度は、3名の会員増強が出来まし

た。皆さんのお陰で出来ましたが、1名こ

の6月で退会者が出てしまいました。 

次年度も会員増強委員長を引き続き受け

ましたので、会員数目標45名で副委員長、委員

の3名で目標クリアできるよう頑張ります。 

「公共イメージ委員長   小宮山陽一さん」 

 会報作成の仕事が有りましたが、事務

局にお任せで写真係で終わってしましま

した。 

また、FacebookやYouTube、ホームペー

ジに色々アップすることも出来ず反省し

ています。 

次年度はそれらの充実もお願いしたいと思いま

す。協力します。 

「米山奨学生カウンセラー  河野正美さん」 

 初めてカウンセラーをしましたが、一

番の収穫は私自身が色々なクラブに訪問

でき違いを知った事です。 

張昕さんは日本語も話せましたし何も問

題がなかったので大変楽なカウンセラー

でした。 

引き続き4月からアドナン・ムハンマドさんを引

き受けましたが、カウンセラーの宮本さん宜し

くお願いします。 

「交換留学生カウンセラー  長島三夫さん」 

 受入学校との連絡が上手く行かず最初

は大変でしたが入ってからは学校生活も

楽しめたようです。 

ルクレースさんは短期留学（2月～4月）

だった為日本語を習得するまでに行かずコミュ

ニケーションがうまく取れず大変でした。 

毎週例会に来てもただ座っているだけのときも

ありました。 

日本語が話せればフランスの話やフランス語を

覚えたりもう少し良かったんでしょうがそれが

残念でした。 

「地区補助金事業委員長   栗木悦郎さん」 

 今年度も引き続き地域の児童クラブへ

図書を寄贈する事業でしたが、皆さんの

ご協力を頂き各学校へ無事寄贈すること

が出来ました。 

又、丸子中央小学校でお礼のセレモニーを行っ

てくれましたのが大変うれしく思いました。 

「親睦・家族・プログラム委員長 

         齊藤加代美さん」 

 プログラムを企画することが大変でし

たが、地域で活躍している方や欠席しが

ちな会員に卓話をお願いすることが出来

大変良かったと思います。 

クリスマスも「サチコ＆マーボー」の楽しい演

奏や盛りだくさんの企画で楽しく出来ました。 

また、新年会やＩＭでのソングリーダーをやら

せていただきロータリーソングも歌詞を暗記で

きるまでになりました。 

今年度委員長を引き受け皆さんとの距離が近く

なったように感じます。 

一年間ありがとうございました。 

「青少年奉仕委員長     奥寺浩司さん」 

 私毎で1年間バタバタしており、今年

度は何も活動出来ず申し訳ございません

でした。 

修学館高校の生徒との交流を企画してい

ましたが実現することが出来ず大変残念

でした。次年度青少年委員会の方で修学館高校

の生徒さんとの交流を企画していただければ全

面的に協力しますので、ぜひよろしくお願いし

ます。 

「クラブ奉仕委員長     山浦智城さん」 

 パソコンが苦手で正直毎例会の司会が

苦痛で例会に食事しに来ているようで正

直辛い毎週でした。 

計画書ではいろいろ行うようなことを書

いていましたが、中々思うようにできず

申し訳ございませんでした。 

1年間ありがとうございました。 
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「ガバナー補佐挨拶 佐藤重喜ガバナー補佐」 

 今年1年ありがとうございました。 

お陰様で無事補佐の仕事を全うすること

が出きました。 

上田東ＲＣへは先月45周年記念式典に伺

いし今週は他の3クラブへ最後のお礼に

伺ってまいりました。 

皆さんのおかげで1年間色々な事業をこなすこと

が出来ました。 

最後の補佐としての締めです。 

丸子クラブの益々のご活躍と会員皆さんのご健

勝を祈念しご挨拶とさせていただきます。 

【会長挨拶         宮本伸司会長】 

 皆さんこんにちは。 

本日はライフバランスプロデユ－サー岡

部達磨さんの資産形成の基本。と言う一

節からのお話です。 

何に投資したらいいですかと質問された

とき、私は自分に投資するのが一番確実です。

とお答えします。 

どのような時代になろうとも生き抜くことが出

来る「スキル」を身につけ、それを磨くことに

時間を使うことがこれからの時代には大事な資

産形成になる、と言うのが私の見解です。 

そもそも皆さんは何のために資産形成をしてい

きたいのでしょう。２０１９年に取り沙汰され

た「老後資金２０００万円問題」によって、将

来や老後に不安を抱き、老後資金について真剣

に考える人が増えたように思います。ただ、そ

の不安はお金を沢山持つことで解消されるので

しょうか。どれだけお金があろうと、このまま

インフレが加速してハイパーインフレになって

しまったら、お金はただの紙くずになる可能性

も有ります。ゆえに私は、これから来るであろ

う未曾有の時代を生き抜いていくためには、

「無形資産」を構築していくことが大事になっ

てくると考えています。 

「無形資産」とは、知識、経験、情報、権利、

人脈、スキル、信用といった、「目に見えない

資産」のことを指し、それらを生かせばその時

代に合ったお金（価値）を生み出すことが出来

るようになります。 

このように何時でもお金を作り出せる力を身に

つけておけば、今後どのような時代になろうと

も、今、目の前のお金がそれほどなかったとし

ても、将来に対する安心感を得ることが出来ま

す。もちろん現時点においても、ある程度のお

金を持っておく、稼げるようになっておくこと

も大事です。だからこそ今から準備をしておか

なければなりません。 

無形資産は一朝一夕で手に入る物ではありませ

ん。その代わり、一度手に入れてしまえば、そ

れを生かし、どのような時代になろうともたく 

ましく生き抜いていくこと行くことが出来ます 

皆さんが資産形成の先に求めている物はなんで

しょうか。お金を手にすることで、得たい物は

なんでしょう。この質問に対する皆さんなりの

答えを出すことがとても重要です。 

【米山特別寄付感謝状贈呈】 

佐藤重喜さんに米山記念奨学会より特別寄付の

礼状が届きました。 

佐藤重喜さんありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【例会報告】 

*司 会      山浦智城さん 

*ＳＡＡ      笹井寿美枝さん 

*ロータリーソング 奉仕の理想 

【出席報告】 

会員数41名（内出席免除者15名） 

本日の出席者 15名 

ラッキー賞 小池功二さん  

「ありがとうございます。 

7月から幹事として頑張ります。」 

【幹事報告         斎藤育子幹事】 

・第2600地区より 

  青少年育成基金」申請書受付の連絡 

・米山記念奨学会より 

  佐藤重喜さんに米山特別寄付感謝状送付  

・上田東ロータリークラブより 

  「創立45周年記念式典」出席の礼状送付 

今週の配布物 

 無し 

今週の配信 

 会報№2821号 

週報恵送 

 上田東ＲＣ 

【にこにこＢＯＸ報告】 

「今年度あと少しです。」    斎藤育子さん 

「家内、明日6/9はドナルドダックと同じ誕生日

です。」           田中利幸さん 

宮本伸司さん、佐藤重喜さん、小宮山陽一さん

小宮山陽一さん、長島三夫さん、河野正美さん

栗木悦郎さん、小池功二さん、奥寺浩司さん、

斎藤加代美さん、山浦智城さん、河西満正さん 

   今週の喜投額  19,000円 

   今年度累計額 678,000円 


